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Den Entwurf für das Grundwasserschutzprogramm wird von uns Gemüsebauern im Grazerfeld strikt
abgelehnt.

Die Gemüsebauern im Grazerfeld haben österreichweit die höchsten Auflagen insgesamt zu
bewältigen.

Wir versuchen nach besten Wissen und Gewissen nachhaltig zu produzieren und lassen nichts
unversucht um so naturnah wie möglich zu produzieren. Wir unterliegen mit unserem Frischgemüse
den strengsten Auflagen des Landes und der Handelsketten. Eine der Anforderungen ist es jährlich
bakteriologische und chemische Wasseruntersuchungen unseren Partner vorzulegen und dies jeweils
getrennt von Gießwasser und Waschwasser. Wir haben freiwillig auf unseren Flächen den
Umweltberatern die Möglichkeit gegeben Versuchsstandorte zu errichten um uns und auch den
öffentlichen Stellen Zugang zu verschaffen wie sehr wir bemüht sind das die Wasserqualität in

r

unserem Umfeld intakt ist.

Mit diesen im Entwurf festgelegten Fristen und Richtwerten wird es für uns unmöglich weiterhin auf so
hohen Nivou regionale, saisonale Spezialitäten zur erzeugen und zu produzieren.

Der Gemüseanbau im Grazer Umfeld ist somit massiv gefährdet und würde viele Betriebe in ihrer
Existenz gefährden. Spezialkulturen benötigen mehr Nährstoffe welche ja nicht ausgewaschen
werden, sondern von den Pflanzen aufgenommen.

Wir sehen keine Grund und keine Veranlassung für solch drastische Einschnitte, da die Werte und die
Belastungen in den letzten Jahren weiterhin zurück gingen.

Unsere Betriebe sind völlig durchsichtig und für jeden einsehbar. Unsere Handelspartner fordern von
uns strengste und lückenlose Aufzeichnung und Kontrollen, welche weit über den gesetzlichen
Bestimmungen liegen.

Wir sehen die Nahversorgung für Hundertausende Menschen in unserem Großraum gefährdet und
fordern Sie auf diesen Entwurf abzuändern (DDngevorgaben und Ausbringungsfristen)
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Bei eventuellen Rückfragen stehe ich Ihnen, sowie die Bauern aus dem Grazerfeld gerne jederzeit zur
Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Hillebrand

Obmann der Genuss Region Grazer Krauthäuptel


